

Exposition de l'architecte-designer Jean Prouvé à Issoire



L'inauguration de l'exposition Jean Prouvé et la Scal s'est déroulée, aujourd'hui, à l'espace Jean-Prouvé, en présence de la fille de l'architecte et designer, Catherine Prouvé. "Je suis très heureuse qu'Issoire rende hommage au travail de mon père", se réjouit-elle.

L'exposition présente des éléments d'architectures, et du mobilier (bahut, chaise, fauteuil...), du 5 juin jusqu'au 25 septembre.

Horaires d'ouverture : du mardi au dimanche, de 14 heures à 18 heures, et le samedi de 10 heures à 12 h 30 et de 14 heures à 18 heures.

Entrée libre.

Espace Jean Prouvé : 19 rue du Palais, Issoire
PUY-DE-DOME
AUVERGNE
France / Monde